

Namibian Federation of the Visually Impaired (NFVI) – Equipment Handover

Capacitating People with Disabilities

01 Juni 2022

Roman Kasino, Projektassistent

Am 31. Mai 2022 übergab das Büro Namibia - Angola der Konrad-Adenauer-Stiftung (KAS) der Namibian Federation of the Visually Impaired (NFVI) in deren Hauptsitz in Windhoek eine Ausrüstung. Hauptziel dieser Übergabe ist die Unterstützung des Verbandes mit einem Perkins Brailier Classic Manual und einer Tactile Heat Swell Form Maschine, um die Übertragung von Text in Braille-Schrift zu erleichtern. Außerdem soll der Verband in die Lage versetzt werden, seine Mitglieder mit den notwendigen Ressourcen auszustatten, um Menschen mit Sehbehinderungen wichtige Informationen näher zu bringen (Inklusion) und die praktische Anwendung der namibischen Verfassung unter besonderer Berücksichtigung von Kapitel 3 zu fördern.

Die Veranstaltung begann mit einer Eröffnungsrede von Herrn Moses Nghipandulwa (NFVI-Direktor), der darauf hinwies, dass Namibia zwar für seine substantiellen Behindertengesetze gelobt wird, diese aber nicht umgesetzt werden. Er lobte die KAS für die Unterstützung mit der Versicherung, dass der Verband sich dafür einsetzen werde, dass die Herausforderungen im Behindertensektor angegangen werden. Angeliqe Philander, Direktorin des Nationalen Behindertenrates von Namibia (NDCN), wies als "Keynote Speaker" darauf hin, dass eine integrative und transparente Folgenabschätzung für Behinderungen durchgeführt werden müsse, um die politischen Rahmenbedingungen sowie Grundsätze zu formulieren, die Menschen mit Behinderungen und dem Land insgesamt besser dienen werden.

Abschließend betonte Natalie Russmann, Direktorin des KAS Namibia-Angola Büros, dass die Übergabe dieser Ausrüstung auch einen großen Beitrag zur Unterstützung der 17 nachhaltigen Entwicklungsziele der Vereinten Nationen (UN) unter dem Motto "leave-no-one-behind" leisten wird, ebenso wie SDG 10 "Verringerung von Ungleichheiten", SDG 4 "Qualitativ hochwertige Bildung", SDG 8 "Menschenwürdige Arbeit und Wirtschaftswachstum" und SDG 11 "Nachhaltige Städte und Gemeinden". Sie wies weiter darauf hin, dass die Ausrüstung eine Rolle bei der Verwirklichung des Harambee Prosperity Plan (HPPII) von Präsident Hage Geingob und des Nationalen Entwicklungsplans (NDP5) spielen wird.

- SPORT
- ECONOMY
- BLESS YOU
- TOURISM
- ENVIRONMENT
- POLITICS
- SERVICE ▾
- AZ DIGITAL ▾



IMG_9433

PICTURE OF THE DAY

PEOPLE WITH VISUAL IMPAIRMENTS RECEIVE BRAILLE TYPEWRITER

7 HOURS AGO - 2022-06-01 08:32:00

The Namibia-Angola Office of the Konrad-Adenauer-Stiftung (KAS) held a handover ceremony yesterday in cooperation with the Namibian Federation for the Visually Impaired (NFVI) in Windhoek. A 'Perkins Braille Classic Manual' and a 'Tactile Heat Swell Form Machine' were handed over to support the translation of text into Braille. The aim of the association is to promote democratic participation in the Namibian disability sector and to provide access to information. "When we focus on people with visual impairments, we should keep in mind that this population group, which makes up the majority of people with disabilities in Namibia, may not be able to read the kind of books that most of us can read or gain access to information in the way most of us do," explained the KAS employee, Natalie Russmann (left). "KAS is proud to partner with the NFVI to launch a special initiative to help people with visual impairments and the wider disability sector in Namibia gain access to information, especially on the Namibian Constitution, so that they know their rights. As part of this cooperation, we have already started translating and printing the Namibian Constitution in Braille Grade 1." The association's Braille proofreader, Mwangelwa Purity Hashiyana, expressed her sincere thanks and explained: "The ability to do things on their own is part of the greatest pride a person can have in his life. Always being fed or getting help doesn't really fulfill a person's desires. We are so grateful for this support. We can now do math, physics, and even geography because now we can print our own maps. I will never again have to ask anyone where the Tropic of Cancer is. I will be able to feel it myself, because the machine will draw it for me." • Photos: claudia reiter

Allgemeine Zeitung, 2022-06-01, <https://www.az.com.na/lokales/menschen-mit-sehbehinderungen-erhalten-blindenschrift-schreibmaschine2022-06-01>



weiterführende Links:

<https://bit.ly/3PRAnQb> and <https://bit.ly/3PPfEwt>
<https://www.kas.de/en/web/namibia/home>
Audio (Hitradio Namibia): <https://bit.ly/3GOJhKc>

